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令和５年度 第２回 鎌倉市国民健康保険運営協議会会議録 

 

１ 日 時   令和５年(2023年)12月21日（木）午後１時30分から２時10分

まで 
 

２ 場 所   鎌倉市役所第三分庁舎 講堂 
 

３ 出席委員  

区   分 氏    名 出   欠 

被保険者代表 友松 由紀子 出席 

〃 内田 由紀 出席 

〃 中本 淳子 出席 

〃 松村 俊樹 出席 

〃 千代 美和子 出席 

医療担当代表 山口 泰 出席 

〃 倉岡 隆 出席 

〃 島田 博 欠席 

〃 山内 由光 出席 

〃 金林 茂 出席 

公益代表 酒井 捷允 出席 

〃 吉中 季子 欠席 

〃 松宮 さきく 出席 

〃 大久保 久美子 欠席 

〃 笠間 玲子 出席 

被用者保険等 阿部 美弥子 出席 

以上 13名（敬称略） 
 

４ 事務局   正木保険年金課長、崎野課長補佐、河合課長補佐、石井係長、

大井職員、岩森職員、凸版印刷丸山氏 
 

５ 議事日程 

（１）データヘルス計画及び特定健康診査等実施計画の改訂について 

（２）令和４年度鎌倉市国民健康保険特別会計決算について 
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（３）その他 

 

６ 会議の内容 

（１）会議概要 

・ 開会（酒井会長） 

・ 会長挨拶及び議事進行（酒井会長） 

・ 本協議会の成立の報告（事務局） 

・ 閉会（酒井会長） 

（２）議事概要 

議題１ データヘルス計画及び特定健康診査等実施計画の改訂について

は、正木保険年金課長の説明の後、質疑に入った。概要は次のと

おり。 

    山口委員 データヘルス計画に関しては特定健診のデータをもとにし

るため、内科的な内容となっているが、人間の体の構造的に

は筋肉や骨なども重要である。最近、整形外科医会から高齢

者の骨粗しょう症が増加していると話を聞いている。数値化

できる内科系以外にも骨粗しょう症などを早期に発見できる

仕組みを市側でも考えて欲しいとの声が上がっているのでこ

の場で報告させていただく。 

正木課長 報告させていただいたデータヘルス計画は国保加入者に向

けたものだが、いただいた意見は市民全体に向けられたもの

であるため、市民健康課と連携し、市として考えていきたい。 

 

質疑終了後、議題１については、原案のとおり承認された。 

  

議題２ 令和４年度鎌倉市国民健康保険特別会計決算については、正木保

険年金課長の説明の後、質疑に入ったが、質疑はなし。原案のとお

り承認された。 

 

議題３ その他については、事務局より２点報告を行った。前回開催の協

議会で、保険料率及び金額等の他市比較の資料の要望があったため、

神奈川県社会保障推進協議会のホームページで公表している資料



 3 

を抜粋して、机上配布を行った。 

今年度の３回目の開催については、データヘルス計画のパブリッ

クコメントの実施結果の報告や新年度予算（案）の説明になると思

われるが、会議を開催するか否か、書面での報告も含めて、会長と

相談の上、あらためてご案内する旨を伝えた。 

 

令和５年度第２回鎌倉市国民健康保険運営協議会は終了した。 

 

 

 


